
2021年度 日本ルーラルナーシング学会 総会 議事録 

日 時      2021年9月18日（土）9：20－9：59 

場 所   ＷＥＢ会議システムにより開催 

 

 

１．開会 

   司会である長谷川直人事務局員より、開会が宣言された。各議案に対する承認の意思表示はＷＥＢ会議

システムの「手を挙げる」機能により行う。 

 

２．理事長挨拶 

   大湾明美理事長より、挨拶が述べられた。 

３． 総会成立の確認 

   司会である長谷川直人事務局員より、会員231名に対して、出席者32名、委任状71通、合計103名と

なることが報告され、総会の成立が確認された。 

 

４. 議長選出 

   会則に則り、中村美鈴第16回学術集会長が議長に選出された。 

 

５. 議事 

  １）第1号議案 2020年度事業報告 

   大湾明美理事長より、資料1に基づき以下のとおり説明された。 

・理事会、評議員会、総会の開催、第15回学術集会の開催、第16回学術集会の準備、第17回学術集会長

の選出について報告された。 

・委員会委員の選出について、委員長以外の編集委員6名および広報委員4 名を選出したことが報告され

た。 

・今後の事業における遠隔システムの積極的な活用について検討していくことが報告された。 

・編集委員会および広報委員会の活動について説明された。 

・ルーラルナーシングの救急医療に関する調査研究およびルーラルナーシングに関する冊子発行の準備に

ついて、報告された。 

・渉外活動の推進について説明された。 

・その他、新型コロナウイルス感染対策に係る保健所支援のための人材バンク登録への協力や、会員のメ

ーリングリスト作成について報告された。 

 

  ２）第2号議案 2020年度決算報告 

   春山早苗事務局長より、資料2に基づき一般会計及び特別会計の決算報告が説明された。 

 

  ３）第3号議案 2020年度監査報告 

   山﨑不二子監事、宮﨑美砂子監事より、資料 3（掲載略）に基づき監査の結果、決算報告に相違がなか

ったことが報告された。 

 

   上記1)～3)の報告後、審議が行われ、承認が得られた。 

 

４）第4号議案 2021年度事業計画の進捗状況および修正案 

   大湾明美理事長より、資料4に基づき2020年度総会で承認を得た2021年度事業計画の進捗状況及び修

正案について説明された。 



  ・理事会、評議員会、総会、学術集会（ＷＥＢ）の開催について説明された。 

・第17回学術集会の準備について報告された。 

・第18回学術集会長として平澤則子評議員が選出されたことが報告された。 

  ・今後の事業における遠隔システムの活用について、報告された。 

  ・編集委員会について、安田貴恵子編集委員長より説明された。 

  ・広報委員会について、成田伸理事より説明された。 

  ・特別事業「ルーラルナーシングの救急医療に関する調査研究」について、中村美鈴理事より第16回学術

集会長講演で発表予定であり、本学会誌への投稿及び報告書の作成を予定していることが説明された。 

  ・渉外活動の推進について、永井優子理事より説明された。 

  ・ルーラルナーシングに関する冊子発行の準備について、大湾明美理事長よりワーキンググループの設置

の検討について報告された。 

・第7期評議員選出のための準備について、選挙担当理事として波多野浩道理事を選出したこと、選挙管

理委員として委員長1名、委員1名を役員及び評議員以外の会員から選出したことが報告された。 

・本学会のCOI指針の策定について、ワーキンググループを設置し、永井優子理事（リーダー）、て安田貴

恵子理事、大西美智恵理事を選出したことが報告された。 

 

５）第5号議案 2021年度補正予算案 

 春山早苗事務局長より、資料5に基づき説明された。 

 

上記4）と5）の報告後、審議が行われ、承認が得られた。 

 

６）第6号議案 2022年度事業計画案 

 大湾明美理事長より、資料6に基づき、説明された。 

 

７）第7号議案 2022年度予算案 

 春山早苗事務局長より、資料7に基づき、説明された。 

 

上記６）と7）の報告後、審議が行われ、承認が得られた。 

 

６. 第17回学術集会会長挨拶 

   第17回学術集会長の河口朝子会員（長崎県立大学看護栄養学部 教授）に代わり、春山早苗事務局長よ

り、学術集会の日程及び会場について説明された。 

   日程は2022年9月17日（土）－18日（日）、場所は長崎県立大学シーボルト校またはＷＥＢ開催。 

 

７. 閉会 

司会である長谷川直人事務局員より、最終的な総会出席者32名であったことが報告され、閉会が宣言さ

れた。 


